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В.Е. Назаров (Воробьёвское местное отделение КПРФ):

  

- Власть имущие обманывают нас, когда говорят об инфляции 6-9%. Но посмотрите: в
2000 г. буханка хлеба стоила 3 рубля, а сегодня стоит 23. Рост – в 8 раз за 14 лет.
Следовательно, инфляция в среднем составила 50% в год.

  

Гордеев выставил свою кандидатуру на губернатора. Мне за него стыдно, потому что
будучи министром, он развалил всё сельское хозяйство. И сейчас, кроме отдельных
частных фирм, село в запустении, люди уезжают.

  

Мы должны показывать всё это людям на конкретных примерах. Я звонил редактору
«Правды» Комоцкому: людям некогда читать большие материалы, надо писать коротко и
ясно. Я вновь обращаюсь с предложением выпустить блокнот агитатора, в котором бы
содержались краткие сведения об основах марксизма и позициях партии по основным
вопросам, чтобы у каждого коммуниста была опора в агитационной работе.

  

Некоторые говорят: вы, коммунисты, рвётесь к власти. Да, мы боремся за власть, но
только для того, чтобы ликвидировать частную собственность на крупные средства
производства и передать всю полноту власти сформированным народом Советам. В
этом принципиальное отличие КПРФ от других партий.

  

Е.Н. Наговицына (Подгоренское местное отделение КПРФ):

  

- Сегодня много говорится об агитации. Агитация среди молодёжи должна происходит в
яркой, интересной форме. Нужны концерты, флэш-мобы, лагеря актива, в которых
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молодёжь могла бы демонстрировать свои идеи и проекты. К сожалению, пока такие
акции проводят в основном наши противники – «Селигер», «Лидер», «Патриот». А ведь
всё это не так затратно, как может казаться на первый взгляд, позволит молодежи
проявить себя, сдружиться, почувствовать интерес к общественной работе. На
предстоящих выборах губернатора мы должны показать, что за кандидатом от КПРФ –
молодые люди, в руках которых – будущее.

  

В.П. Немчинов (Павловское местное отделение КПРФ):

  

- Действия нашего первого секретаря обескураживают. Как-то на радио Сергей
Иванович заявил: у коммунистов конструктивный диалог с Гордеевым. А вот статья в
газете «Моё», где Рудаков призывает не устраивать псевдовыборов и поддержать
Гордеева. Или ещё высказывание Сергея Ивановича: если бы не было Путина, то
президентом стал бы Чубайс. А что, Путин лучше Чубайса? За такие действия
необходимо объявить Рудакову выговор.

  

Выборы мэра Воронежа мы проиграли позорно, уступив не только кандидату от «Единой
России», но и старухе, за которой никого нет. Надо было обратиться к райкомам,
прислать помощь из всех районов, чтобы усилить агитацию, прикрыть все участки. Такое
поражение бьёт по престижу партии.

      

  

Нужно обязательно возобновить поездки агитмашин КПРФ по районам области. Ведь
далеко не все приезжают в райцентр на отчёты депутатов-коммунистов, а здесь, по
сути, мы приезжаем к людям домой, можем охватить почти всех. Я на своей личной
машине установил флаг, езжу по сёлам, включаю записи советских песен, это
привлекает внимание людей, они лучше идут на контакт, прислушиваются к сказанному
коммунистами.

  

Коммунисты играют большую роль в нашем районном Совете. Мы стараемся
контролировать расходы бюджета, не допускать необоснованных трат. На день
комсомола израсходовали 45 тысяч рублей – куда это ушло? На эти деньги праздновало
районной начальство, а мероприятия с участием нынешней молодёжи не проводились.
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Главе прокуратура по нашему запросу вынесла предупреждение.

  

Люди ждут с нетерпением каждый номер газеты «За возрождение». В отличие от
«Правды», рассматривающей глобальные вопросы, она более приземлённая к нуждам
людей и поэтому вызывает интерес.

  

А.С. Померанцев (Ленинское местное отделение КПРФ):

  

- Средний возраст Ленинского местного отделения КПРФ – 42 года, это лучший
показатель в области. У нас не только представлены ветераны и молодежь, но есть и
уже значительная прослойка коммунистов среднего возраста – более 40 человек от 35
до 50 лет. Первичное отделение №3, объединяющее в своих рядах преподавателей,
сотрудников и студентов ВГАСУ, насчитывает 86 коммунистов и является самым
крупным в области. Раньше со многими ребятами терялась связь после окончания вуза.
Теперь мы создали комиссию по трудоустройству, трудоустроили в различные структуры
19 человек, которые одновременно занимаются партийной работой, создают новые
первичные отделения. В наши ряды приходят мелкие предприниматели, которых душит
крупный капитал, видя в КПРФ единственную защитницу своих интересов. Действует
секция молодых коммунистов, есть сайт райкома, ведётся работа в социальных сетях.

  

Конференция Ленинского местного отделения КПРФ отметила, что руководство КРК
областного отделения КПРФ работало не в полной мере. Мы предлагаем избрать
председателем КРК Н.И. Булавина. У него огромный опыт и партийной, и хозяйственной,
и депутатской работы. Последние несколько лет он возглавлял кадровую комиссию
обкома, и будет использовать этот опыт на новом посту.

  

М.И. Рукавицын (Нижнедевицкое местное отделение КПРФ):

  

- 3 года назад в Нижнедевицком районе было 17 коммунистов, половина из них работала
в районной администрации. Сейчас – 101 человек в составе 10 первичек. Будем
добиваться, чтобы на каждом избирательном участке действовало первичное партийное
отделение. Проводим акции, посвящённые знаменательным датам – Дню рождения
Ленина, 7 ноября, Дню рождения комсомола, дате образования СССР. В них участвуют
десятки людей. Действует организация «Дети военного времени», в её рядах 3440
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человек. Добились принятия решения райсовета – обратиться к областной Думе о
принятии закона о статусе и льготах для «детей войны».

  

В свете того, что сегодня происходит на Украине, необходимо добиваться сплочения
людей. У нас очень мало народа приходит на протестные акции – значит, надо больше
выступать в СМИ, распространять газет и листовок.

  

Мы добились смены власти в районе. Прежнего главу сняли, правда, не посадили – для
этого надо было, чтобы он украл 1,5 миллиона, а он украл всего 1 миллион 100 тысяч.
Конструктивно взаимодействуем с нынешним главой, но по принципиальным
политическим вопросам твёрдо отстаиваем свою позицию.

  

На выборах губернатора важно, чтобы мы были единой командой, чтобы штаб был
единым. Нельзя ставить задачу набрать какой-то процент. Нужно идти только на
победу, собрать и направить для этого все силы.

  

В.Н. Синицын (Нововоронежское местное отделение КПРФ):

  

- На сегодняшний день наиболее серьезная работа, которую предстоит решать нашему
государству, и в том числе партийной организации, это проблема удержания плацдарма
в Донецке и Луганске. Надо сосредоточить весь наш ресурс на ближайшие годы для
того, чтобы поддержать их организационно и финансово. К сожалению, это протекает
на недостаточном уровне. Я уже кипеть начинаю, когда идут очередные дебаты вокруг
того, что творится на Украине. Облечённые властью лица говорят, что у нас там много
дел, проходит время, и ничего не делается. Вот эту работу нам нужно поставить на
плановой основе. Сначала надо будет удержать плацдармы вплоть до Приднестровья,
потому что друзей на съедение отдавать нельзя. Потом надо будет восстанавливать
разрушенное, и это тоже не на один год. И третье, надо помнить, что там огромное
количество наших активов. Я только назову предприятия Минатома. Там выпускается
практически вся корпусная спецсталь для реакторов, там выпускается весь объем
турбинного оборудования, и там находится ещё неисчислимое количество промышленных
предприятий, в том числе и в Краматорске. А мы спокойно смотрим по телевизору, как
идет разрушение. Это большая помощь, которую мы сегодня оказали. Но этого мало. Там
уже появился батальон «Восток», православный батальон и ни одного
коммунистического. Это наш прокол – и организационный, и гражданский.
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Нужно подключить все силы, потому что этот вопрос – вопрос существования самого
государства, России как государства. И мы не можем дальше продолжать политику
предательства, потому что 12 июня – это день предательства России и Советского
Союза. Это самая, может быть, позорная дата в нашей истории. И чтобы эта позорная
политика не продолжалась дальше, нужно уже сейчас что-то делать. Я разговаривал с
представителем ЦК Компартии Чили на одной из конференций по марксизму, он
рассказал, что после переворота и свержения президента Альенде в 1973 г. они
организованно вывели весь состав нашего актива за рубеж и распределили его по всем
горячим точкам – защищать социализм своим личным участием и зарабатывать боевой и
политический опыт. В отличие от нашего ЦК, у них есть институт марксизма-ленинизма.
Они готовят в нем идеологические кадры. У нас же не нашлось ещё времени, чтобы
обсудить печальный опыт нашего поражения в начале 1990-х годов и развивать
теоретическое наследие марксизма. Двадцать лет прошло, а у нас всё времени не
находится.

  

А.А. Сухинин (Борисоглебское местное отделение КПРФ):

  

- Наконец-то в Борисоглебске открылась общественная приёмная Компартии, и мы
активно включились в работу по подготовке к выборам губернатора Воронежской
области. Совместно с общественными организациями «Стоп-никель», «Честь имею»
продолжаем вести активную работу против добычи никеля. Последний номер газеты
«Красный Воронеж», где Ашифин и Гостев заявляют: Воронежской области нужен не
никель, а хлеб, идёт на «ура». Есть уверенность, что Борисоглебск поддержит нашего
кандидата Ашифина на выборах. Что касается проблем в работе, я здесь с высокой
трибуны не раз говорил от имени наших коммунистов, что на протяжении длительного
времени бюро обкома не может решить вопрос с Давыдовым по отзыву из депутатов
Борисоглебской городской Думы. Практика направлять в районы лиц из Воронежа не
оправдала себя в Борисоглебске. У Давыдова даже нет возможности приехать на
сессию. Почему бы не решить этот вопрос? У нас есть достойный кандидат, он бы
намного активнее работал в качестве депутата.

  

За пять лет правления воронежского губернатора Гордеева мы никакого развития в
своём Борисоглебском округе не видим. Канализация трижды за последние месяцы
текла в реку Ворона, нанесён непоправимый ущерб окружающей среде. Я и мои
товарищи держим на контроле этот вопрос, но на решение этой проблемы, замену трубы
требуется 200 миллионов, а в бюджете денег нет. Но вы решайте эти проблемы, не
продавайте за бесценок собственность, вот и будут деньги. Продали часть парка всего
за 5 миллионов. Закрыты предприятия: обувная фабрика, пищекомбинат, завод ЖБИ,
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керамическое производство, часть БКМЗ, превращены в торговые центры. Частная
компания строила мост через реку Ворона, директор залез под мост и начал махать
руками. И в этот момент мост рухнул и раздавил этого директора. Говорили, что мост
восстановят к Новому году. Но уже лето, а мост так не доделали. Есть поле для критики,
и она справедлива. Но позиция бюро и первого секретаря в вопросе взаимоотношений с
правительством области и губернатором Гордеевым непонятна. Я не раз заявлял:
прекратите, Сергей Иванович, восхвалять Гордеева, иначе от населения мы получаем
негативную реакцию, и для нашей партии это большой подрыв авторитета.

  

Мы избираем руководящие партийные органы на 4 года, и надо смотреть на
перспективу. Борисоглебский райком рекомендует Н.И. Булавина председателем
контрольно-ревизионной комиссии Воронежского областного отделения КПРФ. Человек
много лет работал в кадровой комиссии, он улучшит нашу работу.

  

Мы надеемся, что Гордеев не пройдёт в губернаторы, и жизнь в Воронежской области
улучшится. Но для этого мы должны многое изменить у себя. Сергей Иванович, вы
приезжаете в районы. Начинаете отстаивать Сомова. Вам районный комитет говорит,
что он не работает, не ходит на собрания. Вы привезли какую-то сомнительную
личность, привели к Кабаргину. С Сухининым вы не можете найти общий язык, а с
главами администрации у вас всё прекрасно, с Кабаргиным, с Петровым. А мы –
оппозиция и должны защищать интересы трудового народа и коммунистов в том числе.
Вы должны измениться в лучшую сторону, иначе мы будем делать выводы.

  

В заключение хочу сказать спасибо К.Г. Ашифину, нам передали ноутбук и принтер. Нам
рассказывают, что с 2006 г. нам выделяли оргтехнику – кроме флешки, ничего не
получали, давали только старое оборудование, теперь наконец появилась современная
техника.

  

И.П. Дмитроченкова (Железнодорожное местное отделение КПРФ):

  

- Я благодарна, что меня выдвинули кандидатом в члены обкома. Экологическая тема
очень важная и актуальная. Она является инструментом преодоления дефицита
общественной активности населения, поскольку условия, в которых нам с вами жить,
волнуют каждого человека. У меня не получился контакт с нашим райкомом, надеюсь,
что это дело временное. Организация любых протестных движений – это
идеологическая работа. Очень важная, она связана и с подбором кадров, например, в
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общественном протесте против никеля участвуют и национальные, и женские
организации. Протестное движение по никелю показало, что женщины являются одной
из самых социально активных сил. Нельзя недооценивать и роль комсомола. Что
касается молодых кадров, в интернете уже над этим смеются, что постоянно КПРФ
поднимает эту тему. Здесь происходит перевод с содержательного аспекта на
формальный. У нас достаточно активных сил и среднего возраста, с опытом и умением
работать, но этому препятствуют некоторые моменты, связанные с бюрократизацией
аппарата. Поэтому я призываю коммунистов понять, что предстоящие выборы
губернатора – это очень важный аспект идеологической работы. Люди должны понять,
что мы выбираем не конкретного человека, мы выбираем позицию. Позиция К.Г.
Ашифина – это позиция наша, это возможность осознать то, что происходит и на
Украине, и у нас в стране, понять необходимость изменений проводимой политики.

  

И.Н. Макаров (Советское местное отделение КПРФ):

  

- Я буду излагать позицию Советского райкома партии. Прежде всего, необходимо дать
оценку работе обкома за отчётный период. Следовательно, требуется оценить не чей-то
личный вклад, а коллективный труд всей областной партийной организации. А поэтому
иной оценки, чем «удовлетворительно», здесь в принципе быть не может. Тем более что
здесь есть и весомый вклад нашего Советского районного отделения КПРФ.
Беспристрастное жюри, состоящее в основном из секретарей областного комитета
партии, стабильно ставило наш райком на последнее место в соревновании местных
отделений. Только на последнем смотре мы переместились на 4-ю позицию в городе.
Несмотря на это, мы чётко выполняем все 5 заповедей нашего партийного съезда: рост
рядов не менее 10% от численности отделения, размер взносов не менее 30 рублей на
одного коммуниста, подписка на «Правду», участие в протестных действиях, работа со
сторонниками и союзниками партии. Размер взносов у нас более 90 рублей на одного
члена партии, за отчётный период мы увеличились на одно первичное отделение,
приняли 32 человека, большая часть из которых – молодые люди. И райкому в этой связи
пришлось ввести пост секретаря-наставника, который занимает авторитетный член
нашей партии, много лет проработавший в контрольно-ревизионных органах, а ещё
ранее возглавлявший коммунистическую фракцию «Единство» областного совета
народных депутатов А.К. Огнев. Все до единой первички у нас получают «Правду»;
более того, как корреспонденту журнала «Политическое просвещение», мне удалось
добиться, что каждое первичное отделение получает этот теоретический журнал ЦК
КПРФ. В Советском районе показатели работы с союзниками партии одни из лучших в
области. В тесном контакте с райкомом действует совет ветеранов, союз офицеров
«Воинское содружество», родительское движение и даже пионерская дружина. Если
говорить о протестных действиях, то Советский райком направляет каждый раз не
менее 10 человек для участия в протестных мероприятиях в г. Москве. По инициативе
секретаря райкома т. Лукашевича изготовлены прекрасные накидки с символикой
Советского отделения, в которых мы шли в праздничных колоннах 1 и 9 мая. Поскольку

 7 / 20



Выступления делегатов 43-й отчётно-выборной конференции Воронежского областного отделения КПРФ

региональное отделение в последнее время часто возит свой актив в столицу, могу
подлиться анекдотом на эту тему. Идёт эфир с участием Зюганова, и вдруг звонит
взволнованный гражданин: «Геннадий Андреевич, моя жена уже в 6-й раз за этот месяц
едет в Москву на мероприятие КПРФ. Зачем так часто, жизнь-то всё равно не
улучшается? На что лидер КПРФ спокойно отвечает: «На вашем месте я бы задумался о
своей жене, потому что в этом месяце мы никаких акций в Москве не проводили»

  

Перед областным отделением партии стоят серьёзные задачи. Как участник
мероприятий 7 ноября, 1 и 9 мая, не могу не отметить тенденцию к маргинализации
публичных мероприятий нашей партии. Казалось бы, должно быть наоборот: некоторые
руководители обкома постоянно нахваливают областную власть, в том числе и за
экономическую политику. Если это так, должен быть и количественный и качественный
рост рабочего класса. Но на наших митингах рабочих практически нет. Нет их и среди
делегатов партийных съездов от Воронежской области. Быть может, к развитию этой
темы нас подтолкнёт предстоящий октябрьский пленум ЦК партии на тему «Об усилении
роли партии в трудовых коллективах и рабочем движении».

  

Ещё одной серьёзной проблемой является борьба за пост губернатора области. У нас
есть достойный кандидат, сегодня мы это единогласно подтвердили, и очень хотелось
бы, чтобы ему не мешали те, в чьем представлении образ Гордеева светел, как солнце,
на котором нет ни единого пятнышка. Это не так. Если в других регионах «Единая
Россия» выдвинула людишек серых и вообще никому не известных, то у нас, напротив,
широкое поле деятельности. У нас выдвинули господина, которого хорошо знает вся
страна. О его деяниях можно вспомнить, как это ни странно, в связи с событиями на
Украине. Есть такая истина: страна, не способная себя прокормить, и зависящая от
импорта продовольствия, не может считаться серьезным военным противником.
Выступая в 2008 г. где-то на пике гордеевской карьеры министром сельского хозяйства,
Путин заявил, что мы на 70% зависимы от импорта продовольствия. Иными словами,
своей деятельностью на посту министра этот господин нанёс ущерб нашему сельскому
хозяйству, сопоставимый с тем, который в 1941-1944 гг. нанёс другой господин, на
которого, как говорят, Гордеев очень похож. Кавалер орденов «Утренняя звезда»
Республики Алтай, орденов Мордовии, Марий Эл, якутского ордена «Полярная звезда»,
герой Республики Калмыкия и, конечно же, кавалер ордена «За заслуги перед
Чеченской республикой». Нищая Калмыкия, на 90% дотируемая из госбюджета,
изготовила специально для Гордеева орден с 13 бриллиантами, а Якутия наградила
своего благодетеля орденом из 160 граммов чистого золота. И после этого господа
демократы глумятся над нашим Л.И. Брежневым.

  

Какой же вывод напрашивается? А вывод простой. Не успев занять пост губернатора в
1996 г., ныне бывший член КПРФ Шабанов заявил, что с оппозицией в области
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покончено. Остаётся пожелать будущему составу областного комитета, чтобы мы
вспомнили о традициях Воронежской областной партийной организации, о партийном
достоинстве, вспомнили, что ни при Ковалёве, ни при Кулакове и тем более при
Гордееве областная партийная организация никогда не будет ходить в шестёрках, а
будет отстаивать интересы трудового народа.

  

Н.И. Утешева (Грибановское местное отделение КПРФ):

  

- Я первый раз выступаю с этой трибуны. Внимательно слушала отчёт нашего первого
секретаря. Отражено всё чётко, ясно, работа проделана огромная: выпуск газет и
листовок, протестные мероприятия, работа с молодёжью. Я предлагаю работу обкома
признать удовлетворительной. Хотела бы сказать коротко о работе Грибановского
местного отделения КПРФ. На учёте в нашей организации состоит 101 коммунист. За
последние полтора года у нас создано три новые первичные партийные организации. 18
человек приняты в партию, 5 из них до 30 лет. Это, конечно, не очень много, но всё-таки
существенно, ведь люди эти были приняты в сельской местности. Работает
общественная приёмная, в которую обратились на протяжении полутора лет 2352
человека. Действует организация «Дети военного времени». Ещё отмечу участие нашей
организации в празднике Победы, дне рождения В.И. Ленина, 7 ноября. Мы возлагаем
венки, выступаем с нашей позицией. Идёт большая работа по сбору средств на
реставрацию памятника В.И. Ленину на территории Машзавода. Часть средств мы
собрали, готовим проект. Второй памятник восстановили при нашем участии в селе
Новогольское. Хочется отметить работу в протестном движении. Здесь следует отдать
должное нашим сторонникам. Они помогали оплачивать автобусы для коллективного
выезда на антиникелевые митинги. Трудности в работе всегда есть, но мы их
преодолеваем.

  

Хочется остановиться на нашем лидере Т.Я. Мячиной. Она активный коммунист, с четкой
жизненной и партийной позицией. Это раздражает наших оппонентов. Они
предпринимают всё, чтобы её убрать. К сожалению, есть и недоброжелатели внутри
партийной организации. Газета «Правда» опубликовала статью «Если не мы, то кто
же», в которой упоминается письмо 6 жителей Грибановки. 3 из них беспартийные, 3
были исключены из партии за то, что не платили взносы и вносили разброд в партийную
организацию. «Правда», к сожалению, не проверила эти факты. Так вот, на этой волне
пошла травля нашего руководителя, в том числе и со стороны обкома партии. Не
единожды нам давались установки на смену нашего лидера, на что мы не пошли. На
конференции присутствовал Сергей Иванович, и он увидел расклад мнений
коммунистов, что нам лидера менять рано, у неё нам надо учиться, и такими людьми
разбрасываться нельзя.
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Н.А. Ремизов (Таловское местное отделение КПРФ):

  

- От имени старейших коммунистов, а у меня полувековой стаж, разрешите поздравить
коммунистов, которым вручили здесь партийные билеты. Так держать!

  

Главное для нас – это принципиальность. Мы слушали доклад, выслушали выступления.
Есть выступления по делу, а есть просто какие-то личные счёты. Мы здесь не для этого
собрались. Мы собрались, чтобы проанализировать обстановку и наметить пути,
которые позволят улучшить положение в партии, стране и области. Обком партии
сделал большую работу – открыл общественные приёмные, но надо сделать
стандартный трафарет и повесить вывеску, чтобы люди видели, что здесь находятся
коммунисты, проводится приём граждан. Два года назад мы принимали граждан,
принимал депутат областной Думы. Чтобы к нам пришло людей больше, надо решить
этот вопрос. Если люди видят, что мы выполняем свои обещания, что мы – сила, они
пойдут в ряды партии.

  

Второй вопрос. Вы, Сергей Иванович, один не можете делать всё. В четырёх района мы
с вами были вместе, делали отчёты депутатов. И во всех районах выступали секретари
первичных партийных организаций. И только в Новохопёрском районе – нет. А это
пожарный район. Почему коммунистов не видно, что они выступают против добычи
никеля. Нельзя так работать, занимать соглашательские позиции. Сейчас мы
распространяем агитацию за нашего кандидата в губернаторы. Сколько вы,
новохопёрцы, распространили?

  

На деньги УГМК отреставрировали храм, а теперь Петров заявляет, что люди
подпишутся за добычу никеля. Это не должно быть нам безразлично. Воронежская
область – черноземный край, наша пшеница прекрасного качества, не хуже, чем
краснодарская и ставропольская. А возьмите наши фрукты, овощи. Они намного лучше
импортных. Если в 1900 году наш чернозём демонстрировался на всемирной выставке в
Париже, если в советское время наша земля была цветущей, что сейчас делается?

  

Нам говорят, что увеличивается поголовье крупного рогатого скота и свиней. А за счет
чего оно увеличивается?! Идет расхищение чернозема! На сотнях тысяч гектаров без
учета экологических последствий построены свиноводческие комплексы.
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Недалеко от села Синявка Таловского района открыли большой карьер без всякого
разрешения. Кто контролирует это строительство? Там погиб человек! Семья, дети-
сироты остались!

  

Что такое никель? У меня родственницу с Норильска в 45-летнем возрасте привезли в
гробу. Мы не хотим тут эту заразу! Мы угробим чернозем и людей!

  

Не место у нас пришельцам руководить областью.

  

Областью должен руководить наш товарищ, который живет с нами, с которого мы
потребуем!

  

Мы, коммунисты Таловской организации и я, как старейший член партии, целиком и
полностью поддерживаем кандидатуру Ашифина на должность губернатора и будем
активно участвовать в работе в его поддержку. Я сам на личном автомобиле ездил в
Абрамовку, встречался с людьми, и отношение везде положительное. Всем нам надо не
сидеть по домам, а включиться в эту работу!

  

Надо передать товарищу Зюганову: у нас брежневский застой. Почему не приезжают
лидеры на места, в том числе к нам в Воронежскую область? Очень плохо люди
прореагировали, когда обещали, что во время совещания актива ЦФО приедет Зюганов
и встретится с воронежцами, а он не смог приехать. Такое допускать нельзя.

  

Н.Г. Филимонов (Россошанское местное отделение КПРФ):

  

- Работу секретарей и бюро обкома, в целом обкома я предлагаю признать
удовлетворительной. Скажу о том, что сделано. Нам надо делать не только десант
обкома партии в районы, но и должен подключиться Центральный Комитет, потому что
за нами стоит Центрально-Чернозёмный регион и столица Центрального Черноземья.
Чтобы у нас была победа на губернаторских выборах, второй раз после Шабанова,
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который предал нас, надо сделать ряд шагов. Первое – десант из Москвы, проехать
проблемные районы.

  

В Россошанской районной организации КПСС было 15 тысяч коммунистов, а сейчас у нас
всего 130 человек. У нас трудно вести работу, потому что комбинат минудобрений не
только градообразующий, химическая промышленность даёт 30% чистой прибыли не
только Россошанскому району, но и всей Воронежской области, там работает более 5
тысяч человек. Вы знаете, что предприятие это в собственности Ольшанского, бывшего
депутата Госдумы. И там контроль за каждым работником жесточайший, вплоть до того,
что каждый избирательный бюллетень фотографируется на мобильник и снимок
предъявляется начальству.

  

Скуплено половина земли Россошанского района, строится новый молочный комбинат.
Этот комплекс рассчитан на 6 тысяч голов, на 2 тысячи уже действует. Туда привозят
рабочих из других регионов.

  

Представьте, в каких условиях нам приходится противостоять Гордееву и Ольшанскому.

  

В Воронежской области из 33 районов 32 – сельские. Раньше было 700 колхозов и
совхозов. В Россошанском районе насчитывалось 22 тысячи коров. Это не только
молоко, но и мясо. Птицефабрика давала 100 миллионов яиц. Из 20 колхозов и 5
совхозов не осталось ни одного. Последний лег в позапрошлом году – «20 съезд КПСС»,
которым я руководил более 15 лет. Нужно показать такие примеры по каждому из 32
районов, и над этим материалом должны поработать секретари партийных организаций.

  

Выступал наш товарищ, считал инфляцию. А я просто скажу. Буханка хлеба в советские
годы стоила 14 копеек и весила килограмм, а теперь 20 рублей и весит 600 граммов. В
советское время даже тот, кто получал минималку, мог за десятку съездить в Москву
туда и обратно и ещё накупить себе столько. А сегодня на билеты уйдёт вся зарплата.
Вот наши козыри, на которые надо ставить. Нужны конкретные цифры – люди не
понимают проценты. 80 000 овец было. Сейчас бывшие спецхозы, в которых стояло по 10
тысяч голов, все разрушены, нет ни одной овцы. В частном секторе только в нашей
центральной усадьбе было 400 голов КРС, сейчас не насчитаете и двух десятков.
Откуда же берут цифры, что у нас поголовье увеличивается, Росстат и чиновники?
Берут с потолка. Приглашаю фермера и говорят: какая у тебя урожайность? 20
центнеров с гектара? Пиши 40, иначе землю не получишь. Большинство фермеров

 12 / 20



Выступления делегатов 43-й отчётно-выборной конференции Воронежского областного отделения КПРФ

разорились – об этом тоже надо говорить. Если мы мобилизуем всю партийную
организацию, попросим помощи из Москвы, то сможем победить.

  

К.Г. Ашифин (Левобережное местное отделение КПРФ):

  

- У нас в партии много активных, серьёзных товарищей со своей позицией, своим
мнением. С нами непросто. Мы спорим, проводим дискуссии, не всегда говорим друг
другу комплименты. Но каждый из нас – личность, и я, товарищи, горд и рад, что
нахожусь вместе с вами, плечом к плечу, в одной организации.

  

Что касается, выборов, моя сегодняшняя задача – это борьба за пост губернатора. Я
хочу поблагодарить за то доверие, ту честь и за тот геморрой, который мы обрушили на
нас. Спасибо вам, товарищи, большое спасибо.

  

На самом деле вы знаете, какая сегодня ситуация. Те, кто сегодня стоят у власти,
готовят нам много подлостей. Это будет даже не борьба, это будет серьёзнейшая
битва.75 % у них задача, чтобы набрал действующий глава области. Нам они оставляют
меньше 8%. Какими-то опросами, замерами они говорят, что коммунистов сегодня стали
меньше поддерживать, что выросли рейтинги Путина и «Единой России» в связи с
присоединением Крыма. Нельзя с ними ни о чём договариваться. Всевозможные игры в
поддавки, наша примиренческая позиция приводит к тому, что все мы видим события,
которые произошли по «детям войны». Вроде бы как договорились, что законопроект,
который внесла фракция, который разработан Н.И. Булавиным, будет принят на
весенней сессии. Не приняли. Ловкость рук и никакого мошенничества. Отнесли на
осень. Поэтому не должно быть с ними никаких договорных матчей. Это не ко мне. Я
играть с ними буду по-честному, по взрослому, чтобы они почувствовали нашу позицию.
Мы с вами уже полгода готовимся к выборам, провели много встреч, отчётов. Вы же
видите, что происходит.

  

Люди проходят к нам со своими проблемами, трудностями, переживаниями, и мы
пропускаем эту боль через себя. Это тяжело. Да, мы понимаем, что не можем изменить
ситуацию, не можем им всем помочь. Мы понимаем, что нужно менять систему, менять
власть. Только так мы сможем помочь людям. Ведь что сегодня происходит? В районах
люди, разочаровавшись во власти, идут в райкомы, как в единственные островки
правды, они знают, что коммунисты, по крайней мере, их выслушают, приложат
максимум усилий, чтобы им помочь. Огромное вам спасибо за ту работу, которую вы
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проводите на местах.

  

Мы должны строить свою кампанию, опираясь на людей. Все технологи, которые
сегодня привлечены, это только инструмент. Не должны они подменять нашу работу,
наш диалог с людьми.

  

Ещё два слова о самом отношении к выборам. Я глубоко убеждён, что это должны быть
выборы команды, только мы вместе можем чего-то добиться. Да, кандидат у нас есть, но
он не должен быть один, необходимо работать всем.

  

Виктор Петрович говорил, что мы старухе проиграли. Но давайте реально смотреть на
вещи, не будем наивными -   всё намного сложнее, мы не старухе проиграли, а власть с
нами ведет такую борьбу, выставляя псевдооппозиционеров и щедро их финансируя.

  

Мы должны строить свою кампанию прежде всего на отношении к никелю. Это угроза
нашему региону. С нами пытаются договариваться, чтобы мы были потише, но не
дождутся, потому что у нас есть такие активные товарищи, как Сухинин,
Дмитроченкова, если мы слабину дадим, они нам не позволят. Руслан Георгиевич Гостев
нашу позицию на всех уровнях отстаивает.

  

Что касается сельского хозяйства. Крупные агрохолдинги сегодня практически
уничтожают российское село. Поля зарастают бурьяном. Нет работы людям на селе.
Подтверждение этому – польские яблоки в магазинах региона, в котором было
множество хозяйств, снабжавших выращенными у нас плодами не только область, но и
другие регионы. Промышленность. Происходит заигрывание с заезжими олигархами.
Предприятия либо уничтожаются, либо передаются в руки ротенбергов, фридманов,
фирташей, это те предприятия, которые были создан в Советском Союзе на народные
деньги.

  

На отчётах губернатора очень вольно обходятся со статистикой. Мы принимали
информацию об исполнении бюджета 2013 г., и такие убийственные цифры: 20
миллиардов наш регион должен, минус 7 миллиардов сработали прошедший год – это
факт. 82% денег уходит на социалку, на развитие не остаётся ничего.
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Что касается команды. Начав такую работу, мы собираем дельные предложения,
критические замечания с мест. Соберем заседание штаба, будем писать программу все
вместе. У нас достаточно профессионалов по разным направлениям, по сельскому
хозяйству будет писать Царенко, по промышленности – Синицын, по культуре – Латушко,
по ЖКХ – Булавин. Это будет наш взгляд, взгляд коммунистов на то, как должна
развиваться область.

  

У нас есть силы, возможности и убежденность, чтобы брать на себя ответственность за
судьбу региона. Сегодня фактически происходит битва между прошлым и будущим.
Будущее в наших руках. Мы должны победить, или, во всяком случае, твердо заявить,
что всё равно победа будет за нами.

  

Мы сегодня идём не туда. И мы с вами в ответе перед нашими детьми. У наших предков,
у старших поколений были не менее тяжёлые задачи. Они совершили революцию, они
спасали страну из фашизма, восстанавливали её из руин, сделали её великой державой.
Нам есть кем гордиться и на кого равняться.

  

А.Е. Клычков (член президиума ЦК КПРФ):

  

- Позвольте от имени президиума ЦК КПРФ приветствовать делегатов конференции, в
их лице – всех коммунистов Воронежской области.

  

Есть разные точки зрения. Есть критика, есть слова поддержки, благодарности. Не
является организация рабочей, если все друг друга хвалят. Не бывает в нашей
деятельности, в тех условиях, в которых мы живём, только позитивных моментов. Потому
что вся работа, которую мы делаем, происходит на стыке возможного, мы стараемся
заставить власть принимать и выполнять те решения, которые нужны Воронежской
области, нужны людям.

  

Сегодня сложный и ответственный период для всей страны и для нашей партии. После
20-летия партии запущена отчётно-выборная компания, конференции состоялись в 14
регионах, где подводятся итоги проделанной работы и за 20 лет, и за последний период,
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избираются новые руководящие органы. Отрадно, что во всех регионах, наряду с
критикой, есть желание изменять подходы, совершенствовать методы работы. Но самое
главное, сегодня видно, что люди, которые воссоздавали партию, двадцать лет вели
партийную работу, имеют возможность передавать свой опыт и знания молодым
ребятам, которые не жили в Советском Союзе, но тянутся к идеям социализма, хотят
сделать что-то полезное для страны и людей, готовы брать ответственность за ту
власть, которую они могут получить при поддержке партии – либо депутатство, либо
работа в исполнительной власти. Пример – Новосибирская область, где помимо А.Е.
Локтя ряд постов заняли представители нашей партии.

  

Важным является вопрос омоложения кадров. Сегодня о нём говорилось – мол, хватит
тех кадров, что есть. Но невозможно работать на перспективу, если не ставить задачу
омоложения кадров, привлечения молодежи через комсомол, через протестные акции.
Правильно представительница комсомола сказала, что нужно обращать внимание на
молодежь, нужно давать им возможность работать. На сегодняшний день для молодежи
существует огромное количество задач, которыми молодые могли бы заниматься. К
сожалению, не всегда молодежь получает от нас должную подпитку, поддержку своих
стремлений.

  

Сегодня много говорили о детях войны. Эта тема одна из важнейших по всей Российской
Федерации, мы ведём борьбу за справедливость в отношении этого поколения. Почему я
говорю об этом в связи с молодежью? Есть хорошие примеры в ряде регионов, когда
вместо того чтобы тратить огромные средства, выпускать историко-биографические
сборники воспоминаний детей войны, молодые ребята, комсомольцы стали формировать
на уровне регионов и районов интернет – музеи детей войны, фотографируют детей
войны, выкладывают истории их жизни. Вот занятие для молодёжи, которая пока не
готова выходить на протестные акции, но хочет сотрудничать с Компартией.
Социальные сети. Я прекрасно понимаю, что представители старшего поколения не
всегда могут работать в этом направлении, а молодёжь может и должна этим
заниматься. Это то направление, которое охватывает миллионы людей. К сожалению,
наша страна из самой читающей переходит в нечитающий разряд, а большую часть
информации люди получают из интернета. Если мы не будем работать в этом
пространстве, то не станет никаких перспектив для распространения нашей
информации. Нужно осознать это как приоритетную задачу.

  

Что касается событий на Украине, то я, являясь кандидатом в депутаты Московской
городской Думы, каждый день встречаюсь с людьми. Они много высказываются о
Компартии, об отношении к нам, последнее время некоторые стали заявлять: все, кто
против Путина, это враги страны. Большей глупости тяжело придумать. Действительно,
Компартия подставила плечо руководству страны в момент принятия решения о
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присоединении Крыма. Это решение было крайне необходимым и геополитически, и
политически, и по нашим историческим связям. Не произойди этого, в Крыму
повторились бы трагические события в Одессе. В этот момент Компартия не могла быть
в стороне. Но никто не должен забывать, что помимо принятия решения о
присоединении Крыма, сохраняются те условия, в результате которых экономическая
политика Путина продолжает залезать в карман каждому простому человеку –
рабочему, студенту, пенсионеру. Политика, при которой уничтожается доходная база
бюджета: в Воронежской области – 20 миллиардов потерь, в Москве при её огромном
бюджете 1,5 трлн. рублей дефицит составил 40 миллиардов. Конечно, в сравнении с
Воронежем это ничтожно мало и несоизмеримо, но это большой показатель, ведь всегда
в Москве был огромный профицит бюджета. Во всех регионах происходит
замораживание социальных программ и гарантий, переход с качественного бесплатного
образования и здравоохранения к платным услугам. Это нужно объяснять и доказывать
каждому, кто нас окружает.

  

Мы не можем остаться в стороне и от Украины. То, что происходит сейчас на Украине,
тревожит каждого из нас, у нас у большинства родственники живут на Украине. Сделав
шаг по принятию Крыма, наше правительство не сделало больше ничего по
урегулированию ситуации в Донецкой и Луганской областях. Те ужасы, которые там
творятся – это только начало. Приход к власти Порошенко – это самый худший выбор
украинцев, который можно было осуществить. Первые заявления, которые были на
майдане – против олигархов и министров из олигархических структур. В итоге избрали
олигарха из состава министров. Происходящее сейчас – это передел собственности.
Киевская власть борется за газ, люди никому не нужны. Поэтому и происходит ввод
войск, уничтожение городов и сел и мирного населения – им не люди нужны, и нужны
природные ресурсы. Президиумом Центрального комитета было принято решение
выразить возмущение происходящим на Украине, отсутствием усилий Организации
объединенных наций, ОБСЕ по урегулированию ситуации, которые любят вмешиваться
только тогда, когда им удобно. Порошенко заявил прямо на своей инаугурации, что
Украина должна быть унитарной. Это является прямым сигналом для уничтожения
Донбасса и его жителей киевской хунтой, которая ради удержания власти готова пойти
на всё. Г.А. Зюганов направил президенту документы о необходимости проведения
экстренного заседания Совета безопасности РФ, на который мы предлагаем вынести
ряд. Вопросов. Первое. Официально признать Донецкую и Луганскую народные
республики. Второе. Обеспечить на территории этих республик бесполётную зону с
целью предотвратить гибель мирного населения от бомбёжек. Третье. Организовать
гуманитарный коридор для снабжения людей всем необходимым. Принять меры по
оказанию помощи беженцам с Украины. Оказать поддержку добровольцам из России,
выразившим желание помочь борющемуся Донбассу. На сегодняшний день бездействие,
будь-то следствие каких-то договоренностей или выжидания, вызовет катастрофу. Что
касается интернациональных бригад, то можно назвать поимённо представителей
Коммунистической партии Украины, которые сражаются, кто уже погиб на территории
Донецкой и Луганской области.
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Что мы можем сделать сейчас? По многим регионам России уже открыты различные
счета для приёма средств для поддержки Донецка и Луганска. Мы как партия не имеем
права напрямую направлять средства в Донецк и Луганск, потому что это является
грубейшим нарушением закона «О политических партиях в РФ» Ищем различные формы:
через физических лиц, через другие организации, например, в Москве это происходит
через «Русский лад». По регионам пошла работа по приёму беженцев, поэтому если есть
возможность, необходимо договариваться с пионерскими лагерями, турбазами о
размещении людей. Идет сбор гуманитарной помощи. Я буду очень благодарен, если
сможем в Воронежской области активизировать это дело, ополченцы взяли под свой
контроль границу, и мы можем передавать помощь в Луганскую и Донецкую области.
Власть решает проблему какими-то разовыми, для картинки действиями, поэтому от нас
с вами зависит, насколько мы сможем помочь людям.

  

На территории Крыма организованы два региональных отделения КПРФ: Крымское и
Севастопольское. Одно из них возглавил Н.В. Коломейцев, депутат Государственной
Думы, помогает организовать работу партии в новых условиях.

  

В ходе конференции подходили товарищи, говорили о проблемном состоянии некоторых
памятников Ленину на территории Воронежской области. Хотелось бы напомнить, с чего
начался Майдан. С того, что свалили памятник Ленину. Ставилась умышленная задача –
вычистить историческую память, память о том, что именно Ленин является создателем
украинской государственности. Именно у памятников Ленину начало собираться
сопротивление бандеровщине, формировалось ополчение. Здесь произошли первые
столкновения с так называемым «Правым сектором», по сути, с фашистскими
молодчиками. Поэтому я хотел бы обратиться к вам: давайте не будем оставлять на
территории России без защиты те памятники, которые у нас есть. Давайте обратимся к
людям, попросим помощи у Центрального комитета, давайте это делать. Когда будут
ломать, уже будет поздно.

  

Когда говорят, что КПУ заявила неоднозначную, невнятную позицию по событиям на
Майдане, кто бы там оказался, тогда и можно заявлять. Удивительно было бы ожидать
от коммунистов, чтобы они выступали за раздел Украины. Симоненко, как и мы с вами,
выступает за восстановление Советского Союза. Но он представляет партию,
действующую в государстве Украина, и его задача была сохранить мир, провести
референдум по федерализму, чтобы определился весь украинский народ, а не просто
говорить: давайте отдадим ту или иную часть России.
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Ещё один вопрос, который сегодня невозможно не затронуть, это выборы. На фоне
украинских событий у нас пошла череда случайных, а на самом деле продуманных
отставок, в надежде, что присоединение Крыма увеличит рейтинг Путина, рейтинг
«Единой России» и позволит добиться нужных результатов на выборах. В 42 регионах
проходят выборы. Для нас эти выборы имеют колоссальное значение. С одно стороны,
все во власти понимают, что сегодня идёт переход к советским, коммунистическим
ценностям, к патриотизму – не к тому ура-патриотизму, который воспитывал последние
20 лет и основан в основном на победах спортивных команд, а патриотизму
человеческому, который в сердце каждого гражданина, и этот патриотизм не
предусматривает покидания своей страны для хорошей сладкой жизни за рубежом, а
требует от человека гражданской активности в улучшении окружающей жизни.
Совершенно чётко видно, что власть хочет опираться на этот патриотизм, но не хочет
сближения с коммунистами. Когда сегодня говорят, чтобы представители ЦК каждый
раз приезжали и помогали, нужно понять, что эти 42 региона – это и материальная, и
организационная составляющая, и по мере возможности будут помогать, будут
приезжать, но при этом не нужно надеяться, что бригада из Москвы заменит работу на
месте.

  

Мы должны быть готовы, что каждые выборы власть изобретает всё новые и новые
формы борьбы с нами и одурачивания избирателей. Это и назначение выборов на
второе воскресенье сентября, и регистрация десятков псевдопартий. Но мы должны
быть к этому готовы, мы никогда не участвовали в других условиях. У нас есть
показательный пример победы – А.Е. Локоть в Новосибирске. Мало того, что его знают в
Новосибирске, там сильная партийная организация, но главное, что смогли объединить
всех тех, кто называл себя оппозицией, провести, по сути, единую избирательную
кампанию. Локоть победил. Ему сейчас несладко, но без завоевания подобных
должностей партии трудно надеяться на дальнейшую перспективу. Я надеюсь, что все,
кто сегодня представляют Коммунистическую партию, выступят единым фронтом в
поддержку Константина Григорьевича, человека, который действительно может
области предложить пути решения проблем вместе с командой, которая будет рядом с
ним работать, чтобы победить, а не просто поучаствовать в выборах.

  

Перед нами стоят новые вызовы – это муниципальный фильтр. Без повышения роли
партийных организация на муниципальном уровне нам тяжело добиваться победы. От
первичных партийных организаций зависит распространение наших идей в каждом
поселении, каждом дворе. От того, насколько мы сможем увеличить влияние в этой
сфере, будет зависеть дальнейшая перспектива.

  

Невозможно построить качественную партийную работу без юридического
сопровождения. Прислать юриста из Москвы – это нереально, нужно искать кадры на
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местах.

  

Говорят, в партийных организациях не хватает представителей трудовых коллективов.
Но давайте зададим себе вопрос: а как часто мы посещаем трудовые коллективы, имеем
ли влияние на профсоюзы? На повестке дня уже несколько лет стоит вопрос о создании
коммунистического профсоюзного движения, которое бы защищало реально права
трудового народа. От реализации этого предложения зависит, сколько у нас будет
рабочих в партии, и сколько будем мы их выдвигать делегатами и кандидатами в
депутаты.

  

Контроль на выборах. Если мы его не обеспечим, мы не сможем сохранить результаты
самой хорошей агитации. Поэтому уже сегодня надо готовить кадры тех, кто будет
защищать наши интересы на избирательных участках.

  

Заканчивая свое выступление, хочу сказать, что на протяжении последних двух лет
многие силы пытались изобразить себя оппозицией, но либералы ушли в тень,
демократы исчезли как явление, а коммунисты продолжают борьбу. КПРФ должна
поднять флаг протеста, нести его гордо над головой, привлекая все большее количество
людей, тем более что левая идея, по данным социологов, набирает всё большую
поддержку. Спасибо.
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